

Afirmó Tomás Mac Hale

caj 362

"Se necesita prensa libre encuadrada en el derecho"

"Los preceptos de la Carta Fundamental sobre Libertades de opinión y de información son los correctos, pero hay sectores de la legislación que no lo son y, por ende, debieran reformarse y, aún, dictarse", dijo ayer el periodista, abogado y docente de la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica. Tomás Mac Hale, enfatizando que lo que Chile necesita es "una prensa libre y decente encuadrada en el derecho y en un orden moral o ético. Lograr estas metas, afirmó, constituye un desafío que no puede eludirse para beneficio del país".

Mac Hale se refirió a este tema en la exposición que sobre el tema "Tendencias mundiales en el periodismo policial y posiciones frente a la delincuencia y el terrorismo" hizo en el marco del simposio "Policía y Prensa, perspectivas y proyecciones", organizado por Carabineros y que se desarrolla en el edificio Diego Portales, con la presencia del General Director de la institución y miembro de la Junta de Gobierno, Rodolfo Stango.

Indicó que la creación legislativa que aspire a la estabilidad debe enmarcarse en el principio básico de libertad, lo cual, advirtió, "no significa impunidad" ya que frente a los delitos que se cometan en el ámbito de la comunicación, "deberán aplicarse las medidas de defensa social que correspondan, contempladas en la legislación".

Puntualmente, Tomás Mac Hale se refirió a las leyes sobre las cuales deberá pronunciarse la Junta de Gobierno, como la de radio y televisión y de abusos de publicidad, que gravitan en la nueva etapa institucional de Chile. Respecto de la primera, señaló, que concluir con el monopolio estatal y parastatal de la TV al crearse canales privados, permitirá, entre otras cosas, una mayor competencia y fluidez en la información a través de la pantalla y, por ende, a la relativa a hechos policiales y a la sanción que merecen a través del Poder Judicial, previo a su debido proceso.

Asimismo, la Ley de Abusos de Publicidad contendrá aspectos clave para el ejercicio del periodismo, como las formalidades para iniciar nuevas empresas, normas para corregir errores o desbordes a través del derecho a réplica y sanciones a culpables de traficar con la pornografía, a quienes inducen a la violencia y a quienes difunden falsas noticias que atenten contra la salud y la economía del país.

También Tomás Mac Hale se refirió al terrorismo y a su apoyo en la comunicación social y en la propaganda, enfatizando cómo los grupos violentistas cuando logran el poder, destruyen la libertad de prensa. De ahí que sea indispensable valorizar la naturaleza y alcances del terrorismo, con el fin de aislar a sus promotores y ejecutores.

"Se necesita prensa libre encuadrada en el derecho"

[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Se necesita prensa libre encuadrada en el derecho" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile